

Puertollano

Oretania

Puertollano inició sus carnavales con una sonrisa, la que consiguió arrancar al público el humorista Félix el Gato, pregonero del carnaval 2003.

Durante el transcurso del Pregón de Carnaval celebrado en la Concha de la Música tuvo lugar la investidura del Mascarón de Carnaval del año 2003, Pedro Fernández, que estuvo acompañado por Julián Ocaña su predecesor en el cargo.

El buen tiempo reinante, motivó la presencia de un numeroso público avido de divertirse y muy entregado a la actuación del «Gato», que se limitó a realizar una demostración de su extenso repertorio con excasas alusiones a la ciudad, para dejar paso a las diferentes murgas carnavales, que demostraron su buen hacer en letras, disfraces y coreografías, obteniendo un calido aplauso del público.

El lunes, día 3, el programa de Educación Básica de Adultos, celebró su jornada de Carnaval en el Centro Social de Santa Ana. Con la participación en los concursos de más de un centenar de personas; entre los participantes a la fiesta se contó con la tuna de «La Amistad» de las asociaciones de Santa Ana y el Carmen. Los premios del concurso individual de disfraces fueron obtenidos por «La Fregona», de Constitución y el Poblado; «Nenufar», de la Casa de Cultura y «Móvil», también de las asociaciones Constitución y Poblado. Por grupos el primer premio fue para las «Brujas» de Santa Ana, y el segundo para las «Modelos» de Libertad.

Las celebraciones del Carnaval 2003 continuaron con numerosas actividades, en las sedes de distintas asociaciones y centros donde tuvieron lugar actuaciones de murgas locales: el martes día 4, en la Asociación de Vecinos Las Mercedes actuó «Agítese antes de usar»; en la Asociación de Vecinos Cañamares actuó «Vaya trola» y en el Centro de Discapacitados Fuente Agría actuaron la murgas «De los mismos nervios» y «El Demoño Dojo». Estas actuaciones continuaron el miércoles en las asociaciones de vecinos de El Carmen y Constitución.

Puertollano triunfó en toda la provincia gracias a sus murgas carnavales



Ese miércoles día 5 se celebró en el paseo de San Gregorio el Entierro de la Sardina, que se inició a las seis de la tarde en el Recinto de «El Bosque» con la concentración de dolientes, plañideras y demás participantes y en el que hubo re-

parto gratuito de sardinas asadas junto al parque infantil de El Bosque, a cargo de la Peña Sofoca.

En esta ocasión el número de kilos de sardinas ha aumentado hasta los 200 kilos, cantidad que se repartió entre todos los participantes

en el cortejo fúnebre, junto a refrescos, limonada y vino. La ubicación cambió ligeramente hacia arriba en el Paseo a causa de las obras del nuevo restaurante.

El jueves día 6 se celebraron en la sala de ensayos del Auditorio

las Fiestas Infantiles de Disfraces, en dos sesiones, a las cinco y media de la tarde los niños de entre 3 y 8 años, y a las siete los niños de 9 a 14 años. La fiesta estuvo acompañada con un grupo de animación y se obsequió a los asistentes con golosinas.

Ese mismo día 6, a las diez y media de la noche en el Diplomático y con entrada libre, tuvo lugar la Fiesta de Peñas y el Concurso Individual de Disfraces, donde más de 300 personas compitieron por tener el disfraz más original y se entregaron un total de 15 premios desde los 240 euros el primero, hasta los 30 de cada uno de los accésit.

El broche final a los carnavales de 2003 en Puertollano, lo puso un año más, el desfile de carrozas, siendo la triunfadora la Peña Harúspices de Tomelloso que se hizo del primer premio con su representación «Revolucionarios», en la que participaban unas 300 personas, el premio tuvo una dotación económica de 3.605 euros.

El segundo premio de 2.404 euros, le correspondió a la Peña «El Tambor» de Ventas con Peña Aguilera de Toledo; el tercer lugar con un premio de 803,3 euros, fue para la Peña Mascarada, de Corral de Calatrava con el título «Cuéntame... La Democracia».

En cuanto al cuarto y quinto puesto, dotado de 1.202 y 901 euros respectivamente, fueron para Iomar Parto Tabera de Fernán Caballero con «Egipto Faraónico» y para la Asociación Cultural Amigos del Arte de Daimiel que también representó el Egipto faraónico.

La agrupación «Ahora vas y lo cascas» de Almuradiel consiguió el sexto premio dotado con 601 euros, y también dotado con 601 euros le correspondió a la agrupación local «Agítese antes de usar», que ocupó el último lugar.

En lo referente a las agrupaciones el primer premio con una dotación económica de 1.202 euros fue para la Asociación de Vecinos «La Cornisa» de Toledo; el segundo premio de 901 euros, fue para «Los Ojonudos» de Valdepeñas y el tercer premio le correspondió a la agrupación local «Las Indomables» con «Las Indias del Yucatán» de la barriada de las 630.



VISITA NUESTRA EXPOSICIÓN

Poligono Industrial «El Cabezuelo II»
13440 Argamasilla de Calatrava
Telf.: 926 477999 y 926 442508
Fax: 926 478255



LIBRERIA

Depfos

PRENSA
FAX PÚBLICO
REVELADO DE FOTOS
FOTOCOPIAS B/N Y COLOR



ENCUADERNACIONES
PLASTIFICACIONES
ENMARCADO DE CUADROS
SELLOS DE CAUCHO

Plaza Palacio, 7 - Telf. y Fax: 926 460154
ARGAMASILLA DE CALATRAVA